

Atletas de Cristo



INTRODUCCIÓN

Un atleta debe estar preparado en todos los sentidos, mente sana, cuerpo sano, sobretodo un beisbolista ya que el béisbol es un deporte que necesita tanto enfoque, tanto estudio de terreno, es muy estratégico a la hora de emplearse dentro del campo, por lo tanto hay que estar preparados y

bien dispuestos para tener un buen desarrollo en la disciplina deportiva y obtener el éxito que queremos.

DESARROLLO

D. El apóstol Pablo uso la figura del atleta, para describir lo que necesita el cristiano para lograr la corona de justicia.

E. Leamos:

1. **(1Cor.9:24-27)** "¿No sabéis que los que corren en el estadio, todos a la verdad corren, pero uno solo se lleva

el premio? Corred de tal manera que lo obtengáis. Todo aquel que lucha, de todo se abstiene; ellos, a la verdad, para recibir una corona corruptible, pero nosotros, una incorruptible. Así que, yo de esta manera corro, no como a la ventura; de esta manera peleo, no como quien golpea el aire, ²⁷ sino que golpeo mi cuerpo, y lo pongo en servidumbre, no sea que habiendo sido heraldo para otros, yo mismo venga a ser eliminado"

2. (2Tim.2:5) "Y también el que lucha como atleta, no es coronado si no lucha Legítimamente"

F. Analicemos lo que un atleta y un cristiano necesitan.

I. La Disciplina

A. (1Cor.9:24) "corred de tal manera que lo obtengáis"

B. Un atleta se esfuerza para obtener el premio:

1. Se entrena.
2. Se abstiene de cosas no sanas para su cuerpo.
3. Se somete a la disciplina.
4. Se priva de ciertas cosas.
5. No pierde noches y no abusa de su cuerpo.

C. Al contrario, lo acondiciona y lo cuida para la carrera, por que tiene los ojos puestos en el premio.

D. El cristiano debe ser disciplinado para poder obtener el premio.

II. Seguir el ejemplo del Maestro

A. (Hebreos.12:1,2) "Por tanto, nosotros también, teniendo en derredor nuestro tan grande nube de testigos, despojémonos de todo peso y del pecado que nos asedia, y corramos con paciencia la carrera que tenemos por delante, puestos los ojos en Jesús, el autor y consumador de la fe, el cual por el gozo puesto delante de él sufrió la cruz, menospreciando el oprobio, y se sentó a la diestra del trono de Dios"

B. Necesitamos poner los ojos en Jesús (El Maestro), pero también el texto dice que tenemos que deshacernos de lo que nos pueda estorbar y privarnos del premio.

1. Ser Imitadores de Cristo.

(1Pedro.2:21) "Pues para esto fuisteis llamados; porque también Cristo padeció por nosotros, dejándonos ejemplo, para que sigáis sus pisadas"

C. Por lo tanto debemos tener o usar la misma estrategia y disciplina del atleta.

III. Alimentación Nutritiva

A. Un Atleta necesita una alimentación nutritiva y balanceada.

B. Necesitamos tomar "la leche"
(1Pedro.2:2)

C. Para crecer y estar fortalecidos para la carrera hacia la vida eterna.

D. Se necesita alimento sólido y sano para terminar la carrera.

E. Por esto el apóstol Pedro dijo **(2Pedro.3:18)** "Antes bien, creced en la gracia y el conocimiento de nuestro Señor y Salvador Jesucristo. A él sea gloria ahora y hasta el día de la eternidad. Amén."

IV. Los ojos en la Meta

A. (1Cor.9:26) "corro no como a la aventura"

B. Hay que correr con un propósito definido, una meta.

1. Cristo es nuestra meta, el dará la corona. (Apoc.2:10)

C. Corramos con la mirada en el cielo (Col.3:14)

D. El atleta terrenal se esfuerza por una corona corruptible ¿Cuanto mas nos debemos esforzar nosotros? Que ganaremos una corona corruptible, de eterno valor en los cielos.

E. No como quien golpea el aire
(1Cor.9:26)

F. Tiene que ser dando en el blanco, nuestro adversario es fuerte, pero le podemos vencer si usamos las armas que el señor Jesus nos a dado.

G. Aunque pablo fue apóstol y tenia dones milagrosos, el estaba conciente que la carne es traicionera y podía caer, por eso dijo (1Cor.9:27)

V. Pensar en el premio

A. (Efe.1:18) "alumbrando los ojos de

vuestro entendimiento, para que sepáis cuál es la esperanza a que él os ha llamado, y cuáles las riquezas de la gloria de su herencia en los santos"

B. Pablo quería que ellos entendieran el propósito y la meta a alcanzar.

Conclusión:

A. Es necesario que tengamos disciplina.

B. Así como el atleta se somete a las reglas del juego es necesario que nosotros nos sometamos a las reglas de Cristo.

1. El Atleta no gana ningún premio a

menos que haya respetado y guardado todas las reglas del deporte.

2. En pocas palabras esto es luchar legítimamente (2Tim.2:5)

C. Debemos esforzarnos para decir como dijo pablo (2Tim.4:7-8) "He peleado la buena batalla, he acabado la carrera, he guardado la fe. Por lo demás, me está guardada la corona de justicia, la cual me dará el Señor, juez justo, en aquel día; y no sólo a mí, sino también a todos los que aman su venida"

Que el Espíritu Santo vivifique en el joven atleta las obras de la fe.

Atletas de Cristo

Min. Juanjo Castillo 🏰

MINISTERIO CRISTO EL REY 👑 ⚾